

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung des Betriebsausschusses minimare der Gemeinde Kalkhorst vom 27.09.2022

Top 7 Sonstiges

Es wurde Nachfrage zur Bedeutung und Auswirkungen der Vergabe des Prädikats „staatlich anerkannter Tourismusort“ für Kalkhorst von zwei Mitgliedern des Ausschusses gestellt. Herr Neick und Frau Herrmann beantworteten die Frage. Die Vorteile liegen in der Berechtigung zur Erhebung der gästebasierten Kurabgabe. Diese dient besserer Finanzierungsgrundlage für die touristische Entwicklung. Die Erhebung könnte voraussichtlich 2024 starten, mit minimare als zentraler Anlaufpunkt für Urlauber.

Ebenfalls wurde nach dem voraussichtlichen Start der Baumaßnahmen für das Projekt „Guthaus“ nachgefragt. Dieser ist, nach Information seitens Bürgermeister und der Betriebsleitung minimare, für den März 2023 vorgesehen.